
السيد الحكيم .. الحشد الشعبي يمثل ظهيرا مهما لباقي الأجهزة الأمنية ومحفزا لهم
على البذل والعطاء

في مستهل اليوم الثاني من جولته في محافظة ديالى، زار مقر هيئة الحشد الشعبي في المحافظة حيث التقى

عددا من القادة والمقاتلين،وقال إن الحشد الشعبي نبتة مباركة غرستها ورعتها فتوى المرجعية الدينية

العليا حتى باتت شجرة يافعة يستظل بها أمن العراق وأمن أبنائه. مجددا التعازي بذكرى استشهاد

الصديقة الطاهرة فاطمة الزهراء (عليها السلام)، وقال إن الزهراء (عليها السلام) مثلت منهجا في التصدي

والتضحية والدفاع عن المشروع الرسالي بطريق الاحتجاج السلمي.

السيد بين ان الحشد الشعبي يمثل ظهيرا مهما لباقي الأجهزة الأمنية ومحفزا لهم على البذل والعطاء،

بالإضافة إلى مهامه الأمنية والعسكرية، مما يتطلب بذل قصارى الجهد للحفاظ على هذه المؤسسة ودعمها وأن

تكون لكل أبناء ديالى. محذرا من خطورة مستجدات الأحداث في سوريا على أمن العراق والمنطقة عموما،

مشددا على رفع الجهوزية والحيطة والحذر، إذ أن الإرهاب عينه على العراق، فيما أكد أن العراق اليوم

مختلف عما كان عليه ٢٠١٤ على المستوى الأمني والسياسي والاجتماعي.


